

首都圏の中学校入試がほぼ終わった。次の目標である大学受験を見据え、早くも塾に入る子どもも少なくない。受験を終えた子どもたちはこの時期、どう過ごせばよいのか。

(川口敦子、塩入彩)

変わる進学

「次は東大」入会殺到の塾

「ありがたいことに、入会希望者は年々増えています」と同塾の富田賢太郎会長は言う。大阪は1月中旬から、東京は難関校の中学受験が終わった2月初旬から入会の申し込みが相次ぐ。特に東京の場合は、目標を「東大合格」と明確にし、中学3年間で習う英語や数学を中1の1年間で完了する。中学入学以後に途中入会も可能だが、格者は選抜試験なしで入塾できる。昨年のこの時期に入会した生徒は約1千人で、3年前より200人ほど増加。今年も2月17日時点ですでに800人以上

の申し込みがあった。最近では、生徒の親が鉄

会

も多くなっているといい、

「塾での学習が効率的だと保護者自身がよく認識して

いる」と富田会長。同塾で

は、目標を「東大合格」と明確にし、中学3年間で習う英語や数学を中1の1年間で完了する。中学入学以後に途中入会も可能だが、格者は選抜試験なしで入塾できる。昨年のこの時期に入会した生徒は約1千人で、3年前より200人ほど増加。今年も2月17日時点ですでに800人以上

の申し込みがあった。最近では、生徒の親が鉄

会

も多くの人が多いよう注意が必要」と指摘する。

中学校受験を終えるとパタ

ッ

と勉強しなくなる子は多

く、「学習習慣をつけるの

は時間がかかるが、崩れる

のは一瞬です」。中学校進学後は勉強について行けなくなり、退学してしまうケ

ースもあるという。

中学校に入って、子ども

にとって大切なのは、新し

い環境で友達をつくり、居

場所を作ること。勉強は一

度は勉強について行けなく

なり、退学してしまって

スもあります。

中学校受験を終えるとパタ

ッ

と勉強しなくなる子は多

く、「学習習慣をつけるの

は時間がかかるが、崩れる

のは一瞬です」。中学校進学後は勉強について行けなくなり、退学してしまって

スもあります。

中学校受験を終えるとパタ

ッ</